

La igualdad laboral se abordará en las XV Jornadas de Derecho

El foro tratará las novedades legislativas en el trabajo y contará con catedráticos de [universidades andaluzas](#) y representantes de varias entidades de la comarca

Y. G. T. / ALGECIRAS | ACTUALIZADO 05.04.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Las XV Jornadas de Derecho del Trabajo del Campo de Gibraltar, que se celebrarán la próxima semana en el salón de actos de la ONCE, abordarán cuestiones de interés para el conjunto de la sociedad como son, entre otras, la aplicación de la Ley de Dependencia y sus implicaciones laborales o la Ley Orgánica de la Igualdad. La presidenta de la Mancomunidad, Isabel Beneroso, presentó el foro que este año lleva por título *Principales novedades legislativas en el ámbito laboral*.



Una de las ponencias de las jornadas de Derecho del año pasado.

Beneroso destacó que el objetivo de estas jornadas no es sólo formar a los alumnos sino también prepararlos dentro de los valores de igualdad y solidaridad.

El alcalde, Tomás Herrera, por su parte, felicitó a los organizadores del acto y señaló al igual que Beneroso la importancia de la igualdad en la sociedad actual en la que es necesario dar un gran paso para que exista paridad en el trabajo y que se pueda compaginar con la vida laboral para que exista igualdad plena.

La concejala responsable de Universidad, Inmaculada Nieto, aseguró que este simposio está totalmente consolidado y pretende acercar al alumno a la realidad. Además, añadió que desde el Ayuntamiento se quiere trabajar en la transformación para integrar los centros en espacios europeos para que el alumnado salga perfectamente formado.

La coordinadora de las jornadas, Mabel Ribes, destacó el número de expertos y profesores de Derecho que mediante este foro quieren acercar sus conocimientos al profesional y al alumnado, que sabe que como profesional tiene que seguir formándose una vez concluya sus estudios.

Añadió que los temas son los últimos en materia de derecho y las reformas de ley en la última legislatura relacionada con el ámbito laboral, como es el recién creado Estatuto del Autónomo, el de los funcionarios públicos, la ley de dependencia, de los ciudadanos, entre otras.

Por último, Mabel Ribes apuntó que además de las ponencias de un gran número de catedráticos de diferentes [universidades andaluzas](#) se organizará como es habitual el último día una mesa redonda, en las que estarán presentes los secretarios generales de UGT y CCOO en el Campo de Gibraltar, José Manuel Rodríguez Saucedo e Inmaculada Ortega, respectivamente, así como el gerente de la Asociación de las Grandes Industrias (AGI), Manuel Alarcón, o la presidenta comarcal de empresarios autónomos de la comarca, Laura Pinteño, entre otras entidades y asociaciones.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS